

Padduc : Maria Guidicelli à la rencontre des élus



Padduc Sartonais-Valinco, Piève-Ornano et Taravu : rencontre avec Maria Guidicelli au lycée agricole de Sartène.

(Photo. A-L.P)

La consultation des personnes publiques et organismes associés (PPA) concernant le Padduc du Sartenais, Valinco, Piève-Ornano et Taravu, s'est déroulée dans les locaux du lycée agricole de Sartène. Maria Guidicelli, présidente de l'agence d'urbanisme et conseillère exécutive a reçu les présidents des communautés de communes, les maires des villages concernés et des élus. Au près d'elle, Dominique Bucchini, président de l'Assemblée de Corse. L'élaboration de chacune des étapes du Padduc s'est faite sur la base d'une large concertation (associations, grand public, élus...) et de l'association des personnes et organismes publics.

Des réunions territoriales

Chaque PPA a été invité à apporter sa contribution au Padduc durant toute son élaboration, notamment aux cours des différents comités de pilotage. Les maires, les présidents des communautés de communes et les conseillers généraux ont été

sollicités par le biais d'un questionnaire et invité à des séminaires départementaux. Afin d'aboutir à un document compris et partagé, il est nécessaire que les PPA puissent prendre connaissance de la manière la plus précise possible du Padduc tel qu'il a été arrêté, et soient en mesure de faire valoir leurs points de vue au regard de leurs compétences. Un certain nombre de maires et de représentants d'intercommunalité se sont manifestés auprès de L'AAUC pour obtenir des précisions et des explications sur le projet du Padduc. Ainsi, des réunions sont donc organisées dans toute l'île afin d'apporter en détail les dispositions du projet du Padduc applicable à l'ensemble du territoire. C'est au lycée agricole de Sartène que vient de se dérouler cette rencontre, la huitième organisée sur tout le territoire. « *Vous avez encore votre mot à dire* », a déclaré Maria Guidicelli aux personnes présentes. Ces dernières ont donc pu avoir de plus amples informations, exprimer leurs craintes ou leurs attentes pour leur terri-

toire. La dernière réunion de ce type se déroule aujourd'hui, mardi, au musée de Levie, avec les intercommunalités de l'Alta-Rocca, de la Côte des Nacres et du Sud Corse.

Fin 2015

Fin mars, les conclusions des différentes rencontres, ainsi que la contribution spontanée des personnes publiques et organismes associés pourront être prises en compte par le conseil exécutif dans le projet du Padduc et les projets de délibérations pourront être modifiés pour tenir compte de leur avis. Le Padduc accompagné des différents avis sera alors soumis au vote de l'assemblée de Corse début avril. Après son adoption, s'ouvrira la phase de l'enquête publique. Le Padduc deviendra opposable dès son adoption finale par l'Assemblée de Corse avant la fin de l'année 2015.

A-L.P
sartene@corsematin.com